
↑電子黒板を使って，鍵盤楽器を写しだし，↑タブレット端末を使ってマット運動を録

鍵盤の位置等を指示していました。 画し，その場で確認し合っていました。

↑沼津とつないで深海についてのオンライ ↑時間に余裕ができればタブレット端末に

ン授業を行いました。 ある「算数ゲーム」をしています。

←プログラミングの授業です。“マリオ”を

プログラミングして自在に動かしています。

有脇小学校ではタブレット端末をはじめ，

ＩＣＴ機器を有効に使った授業を進めてい

ます。遠くのものが目の前にあったり，時

間がかかることがあっという間に処理され

たり，他の意見や考えが瞬時に集計できた

りして，授業の進め方や学び方が大きく変

わりました。ただし，技術的なことだけで

なく“心”も育てていきたいと思います。



１月１４日，夜中から降り続いた雪が，積もりま

した。辺り一面白銀の世界です。子どもたちはさっ

そく雪で遊んでいました。年末にも雪が積もりまし

たが“友だちと雪で遊ぶ”ことが楽しいんですね。なかなか雪が降り積もることがない

地域ですので，冬らしい体験をすることができた一日でした。 おさまるといいがなぁ

１月１４日，大変な寒さの

中，１９時からＰＴＡ全員委

員会が開かれました。今年度

最後となる会でした。各部会

の反省をまとめ，４月からの

新入生の通学団の確認をして

いただきました。また，令和

３年度ＰＴＡ会長と副会長の

指名委員会も開かれ，みなさ

んに承認いただきました。

今年度はコロナ禍の影響で

ＰＴＡ活動も縮小や中止にな

るものがありました。これを

いい機会と捉え，組織の再編（地域委員の廃止）について議題として取り上げ，承認

・決定をしました。この後選挙が行われ，２月５日に開票となります。令和３年度の

委員のみなさん，お疲れ様でした。

現在，愛知県に「まん延防止等重点措置」が適応されて

います。有脇小学校ではそれを受けて，朝会をＺＯＯＭで

行いました。子どもたちの顔を見ながら話をすることはで

きませんが，週に一度，全校で同じ時間を過ごすことはと

ても大切だと考えています。今後も，できることを工夫し

ながら確実に進めていきます。


